

Dienstag, 21. Dezember 2010 12:29 Uhr

URL: <http://www.giessener-anzeiger.de/lokales/kreis-giessen/heuchelheim/9758549.htm>

# Gießener Anzeiger

HEUCHELHEIM

---

## Knapp 50 000 Euro an 76 Vereine übergeben

20.12.2010 - HEUCHELHEIM

**Volksbank Heuchelheim unterstützte auch fünf Projekte -  
Geld stammt überwiegend aus Zweckertrag des  
Gewinnsparens**

/BIEBERTAL/ LAHNAU (wh). Die Volksbank Heuchelheim übergab jetzt 49 100 Euro - überwiegend aus Mitteln aus dem Zweckertrag des Gewinnsparens - an 76 Vereine und Institutionen aus ihrem Geschäftsbereich. 13 Vereine, in denen Volksbank-Mitarbeiter ehrenamtlich engagiert sind, wurden als Schwerpunkt besonders berücksichtigt. Außerdem wurden in diesem Jahr fünf Projekte unterstützt.

„Die Volksbank Heuchelheim hat es sich zur Aufgabe gemacht, auch das ehrenamtliche Engagement im regionalen und privaten Umfeld zu fördern. Deshalb ist es seit vielen Jahren nicht nur Tradition, sondern auch eine Verpflichtung für uns, die Vereinsarbeit, die durch ehrenamtliches Engagement und Idealismus geprägt ist, zu fördern und zu unterstützen“, erklärte Volksbank-Vorstand Udo Wrackmeyer.

Sein Vorstandskollege Rainer Schäfer-Prößer gab einen Rückblick auf die von der Volksbank Heuchelheim geförderten Projekte. In diesem Jahr gehörten die Orgelmanierung der evangelischen Kirchengemeinde Rodheim/Vetzberg, das Lesezimmer des Fördervereins der Grundschule Fellingshausen, die mobile Minigolf-Anlage des Fördervereins betreute Grundschule Rodheim und die Schulhofgestaltung mit einer Rutschbahn beim Förderverein der Grundschule Waldgirmes sowie die zweite Bundesliga Volleyball-Mannschaft der Herren des TV 05 Waldgirmes zu den Förderprojekten. Ferner wurden Gelder für kleinere Maßnahmen zur Verfügung gestellt.

Wrackmeyer, Schäfer-Prößer, Dorothea Hesse von der Marketingabteilung sowie weitere Mitarbeiter überreichten die Spenden an die Vereinsvertreter. In deren Namen dankte der Vorsitzende der TSF Heuchelheim, Wolfgang Schleer, der Volksbank Heuchelheim herzlich für die großzügigen Spenden.



Udo Wrackmeyer (l.), Rainer Schäfer-Prößer (2.v.r.) und Dorothea Hesse überreichten den stattlichen Betrag von 49 100 Euro an die Vertreter von 76 Vereinen.  
Foto: Waldschmidt